

ASSESSORATO AI QUARTIERI

**QUARTIERE n. 1 “CENTRO URBANO”**

VERBALE N. 15 - ANNO 2021

Il giorno 14.12.2021, alle ore 21.00, con modalità in presenza, si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il

**CONSIGLIO DI QUARTIERE**

Presiede e verbalizza Aldina Baldacci – presidente di Quartiere  
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.ri:

<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>	<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>
<b>P</b>	BALDACCI ALDINA	<b>A</b>	ORSUCCI GIACOMO
<b>A</b>	BARTOLI LORENZO	<b>P</b>	PAGANELLI GIORGIO
<b>P</b>	BHUIYAN MOHAMMED YASIN	<b>A</b>	PAPPALARDO ERCOLE
<b>P</b>	MAGNANI ANTONIO	<b>P</b>	ROVERETI STEFANIA
<b>P</b>	MALDINI CLAUDIA	<b>P</b>	SAMORÈ STEFANO
<b>A</b>	MANCUSO CATERINA	<b>P dalle 21.25</b>	SCARNERA GIUSEPPE
<b>A</b>	MASSARO MICHELE	//	//

*P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)*

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri dei 13 assegnati al Consiglio, alle 21.10 la presidente dichiara aperta la seduta.

**ORDINE DEL GIORNO**

- 1- Approvazione verbale del 9 novembre;**
- 2- Comunicazioni della presidente;**
- 3- Progetto “Carducci”: aggiornamento e suggerimenti;**
- 4- Iniziativa solidale: festa di chiusura della raccolta doni e consegna ai destinatari;**
- 5- Proposta di festa per gli anziani del quartiere;**
- 6- Interventi di “piccola manutenzione”:**
  - a) considerazioni sul report relativo alle richieste di ottobre;**
  - b) eventuali nuove proposte da inviare all'Assessore alla Partecipazione in occasione del prossimo Collegio dei Presidenti.**

## **PRIMO PUNTO**

Verbale del 9 novembre approvato

## **SECONDO PUNTO**

### **La presidente informa e aggiorna:**

- Progetto “controllo di vicinato”: il 22 novembre ha partecipato insieme al vicepresidente Samorè e a Paganelli all’incontro di formazione già programmato. Erano presenti alcuni concittadini (una decina forse) che hanno mostrato interesse all’iniziativa ma ad oggi non si sono avute iscrizioni.

- Segnalazione relativa a Via Anita Garibaldi: la mail inviata all’Amministrazione per sostenere la richiesta rappresentata dal concittadino nella scorsa seduta ha trovato risposta immediata e dettagliata.

- ZTL in Via e Piazzetta Isei: ha avuto conferma dell’intenzione dell’Amministrazione di procedere nell’attivazione della ZTL in diverse zone del Centro anche se non sono specificati tempi e modalità: si aspetta a breve una nuova richiesta di parere.

- CON-TE.-STO: tutti hanno ricevuto il calendario delle iniziative previste nel quartiere; mancano ad ora i progetti del gruppo Genesi Musical per i quali si lascia la scelta ai quartieri (massimo n.2 iniziative) tra quelli proposti dal raggruppamento rappresentato dal Gruppo Genesi (eventi, laboratori, incontri, spettacoli, etc). Invierà il link dove visionare le proposte e sollecita, in particolare la commissione cultura, a indicare gli eventi che si ritengono più significativi per il Centro Urbano.

- Rete di Mediazione Comunitaria: il 7 dicembre ha partecipato al secondo incontro di presentazione rivolto ai presidenti (il primo si era svolto a settembre). La Rete è uno “spazio di condivisione e di scambio di informazioni tra i servizi del territorio che si occupano a vario titolo di marginalità sociale”; ne fanno parte enti e associazioni locali, oltre ai comuni della Valle del Savio e si chiede ai consigli di quartiere di inserirsi attivamente nella rete, ritenendo che possano offrire un servizio fondamentale per la conoscenza del tessuto cittadino. In quest’ultimo incontro si è trattato in particolare del progetto che affronta l’emergenza abitativa.

- Richiesta controlli e rispetto regole anti-Covid: lascia la parola al consigliere Paganelli che propone di inoltrare all’Amministrazione una segnalazione riguardo alle condizioni in cui viene svolto il mercato dell’ortofrutta a km 0 lungo il fiume Savio. Non tutti gli esercenti indossano la mascherina, qualcuno addirittura espone cartelli “pro no-vax” e “no green-pass” senza sottostare ad alcun controllo e tanto meno a sanzioni. Il Consiglio, all’unanimità, ritiene necessario che i controlli siano effettuati con rigore e non solo dalla Polizia Locale ma anche dall’Ufficio Igiene, trattandosi di compravendita di prodotti alimentari: appoggia quindi la richiesta. (segue e-mail)

## **TERZO PUNTO**

I consiglieri hanno ricevuto copia del progetto. La presidente introduce l’argomento, informa dell’iter che ha preceduto la stesura dello stesso e dei frequenti contatti avuti con la maestra del 3° Circolo, referente per la scuola materna; propone quindi alcune considerazioni. Ritiene che il progetto sia rispondente alle finalità che ci si è proposti e, in termini generali, anche la programmazione sia in linea con quanto convenuto nell’ultimo incontro col Dirigente e la stessa insegnante. Nel testo è stato inserito, come da lei richiesto, esplicito riferimento alla collaborazione del quartiere, e si dovrà valutare, come e in quale misura contribuire alla sua realizzazione; in qualche momento sarà opportuna pure la presenza di alcuni consiglieri.

Visto che l'attività necessita di esperti e collaboratori che dovranno operare a titolo volontario (la scuola ha inserito nel testo la richiesta di finanziamento ma, come previsto, le disposizioni attuali dell'Amministrazione non prevedono contributi per progetti nelle scuole), chiede l'impegno di tutti per reperire le persone eventualmente disponibili. Personalmente ha avuto già qualche contatto e ha coinvolto anche il Centro per le famiglie, da cui attende un riscontro.

*S. Rovereti* caldeggia la collaborazione delle operatrici del Centro per le famiglie; si spera che il riscontro sia positivo.

#### **QUARTO PUNTO**

E' stato fatto il volantinaggio e si è pubblicizzata l'iniziativa in diversi modi, anche sui social; per ora si è avuta buona risposta da parte dei concittadini ma mentre i doni per i bambini, soprattutto il materiale di cancelleria, sono numerosi scarseggiano prodotti per l'igiene e biancheria per gli adulti: se possibile, coi conoscenti, è bene indirizzare in tal senso la scelta dei doni.

Per la festa di chiusura e scambio degli auguri del 18, Aidoru provvederà a fornire il necessario per il momento di convivialità (dolciumi, frutta e bevande) e a contattare il prestigitatore; la presidente invece ha contattato uno zampognaro che interverrà a titolo volontario.

*Rovereti* si propone per approntare un volantino per pubblicizzare la festa.

Nella settimana successiva si consegneranno i doni ai destinatari secondo il calendario concordato con la responsabile ASP:

domenica 19 h. 20.30 consegna ai Centri di accoglienza notturna;

martedì 21 h. 17.30 consegna alle famiglie;

mercoledì 22 h. 15.30 consegna agli ospiti della fondazione Don Dino.

Si rendono disponibili ad essere presenti per la consegna, insieme alla presidente i consiglieri: *Paganelli e Rovereti* per i Centri di Accoglienza; *Paganelli* per le famiglie; *Paganelli, Maldini, Rovereti e Samorè* per la Fondazione Don Dino.

#### **QUINTO PUNTO**

La presidente ricorda che, conclusa la festa di inaugurazione della sede, si era creduto opportuno dedicarne una agli anziani del quartiere; lei stessa aveva pensato di proporla per il 5 gennaio prossimo, magari organizzando una tombola e invitando ad allietare tutti un gruppo di Pasquaroli. Ora si rende conto però che molti consiglieri in questo periodo hanno difficoltà ad essere presenti e pensa perciò sia difficile realizzarla in quella data; propone quindi di rimandare l'iniziativa ad altro momento, per es. in concomitanza col Carnevale.

*Scarnera e Rovereti* confermano le difficoltà e si dicono favorevoli al rinvio; così pure tutti i presenti e la si ipotizza tendenzialmente per il Carnevale.

#### **SESTO PUNTO**

a) Introduce la presidente con alcune considerazioni riguardanti non soltanto i riscontri relativi alle richieste di ottobre ma al report complessivo inviato recentemente dalla segreteria dell'Assessore Castorri e inoltrato da lei ai consiglieri: ribadisce che la possibilità offerta ai quartieri di presentare mensilmente queste richieste è una grande opportunità per contribuire al miglioramento delle condizioni della città; si constata che le proposte avanzate nei mesi scorsi sono state esaminate e recepite dai vari uffici dell'Amministrazione, le risposte però non sempre risultano soddisfacenti e per diversi motivi:

- in più casi gli interventi richiesti vengono inseriti nel "normale" calendario programmato senza alcuna accelerazione o nuova previsione di esecuzione: di conseguenza sorge il dubbio sulla effettiva utilità delle segnalazioni del Consiglio

- altri trovano un'esecuzione solo parziale e in tempi dilazionati rispetto al "mese" promesso.

- le motivazioni addotte per la non esecuzione risultano in più casi, per lo meno discutibili e pure non rispondenti alla reale situazione segnalata (es. "non si mettono cartelli per tenere i cani al guin-

zaglio”... oppure “le aiuole sottostanti le mura di via Barriera Ponente sono già dotate di vegetazione...?)

- diversi interventi vengono classificati di “**straordinaria manutenzione**” senza alcun riferimento alla possibile assunzione in carico, alla loro fattibilità o meno ed, eventualmente, ai tempi di esecuzione.

**\*Su questo aspetto in particolare si sollecitano chiarimenti e risposte puntuali.**

**N.B:** per i casi in cui l’intervento richiesto è riconosciuto come necessario dall’Amministrazione ma necessità del consenso dei privati (v. nello specifico l’inserimento di nuovi lampioni sulle vie Mura Barriera Ponente e Mura E. Valzania), il Consiglio di quartiere potrebbe agire da tramite (v. intervento del consigliere *Scarnera* e della *presidente*).

Le suddette osservazioni, condivise da tutti i presenti, saranno inoltrate all’Assessore ai Quartieri e vicesindaco Castorri unitamente alle richieste espresse nel punto b).

b) -si ribadisce la necessità di:

- provvedere all’asfaltatura di Via Strinati (più volte segnalata ma ancora rinviata a tempi non definiti)
- provvedere a una pulizia più frequente della via Mura Giardino (già per altro ipotizzata dall’ufficio preposto).

Pur non trattandosi propriamente di interventi di piccola manutenzione, si ritiene opportuno sollecitare, a scopo preventivo, una periodica vigilanza da parte della Polizia Locale in alcune zone del Centro, spesso oggetto di comportamenti incivili o anche a rischio di atti illeciti. Precisamente si segnalano:

- Via Mura Giardino (è zona di ritrovo soprattutto di giovani adolescenti; v. anche riferimento sopra al pto a); (*Presidente*)
- Via Braschi verso Corso Garibaldi, (la scarsa illuminazione favorisce comportamenti riprovevoli come evidenziano “lasciti” vari); (*Samorè*)
- Galleria ISEI verso la Piazzetta omonima; (*Samorè, Paganelli*)
- Galleria OIR (si constata l’uso improprio da parte di alcuni frequentatori e disturbo ai residenti...pista da skate?) (*Maldini*)

**(segue mail)**

**Esauriti i punti all’odg, alle 22.50 la seduta è tolta**

Letto, approvato e sottoscritto

La presidente

Aldina Baldacci

